

LUIS ENRIQUE ORTIZ CEVALLOS

Cuenta con estudios de pregrado y posgrado en Relaciones Internacionales por la Universidad Estatal de Moscú Lomonosov de Rusia y el Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN) del Ecuador.

En su trayectoria profesional, se ha desempeñado en distintos cargos, en el área de relaciones internacionales en instituciones como el Ministerio de Inclusión Económica y Social, la Misión del Ecuador ante la Unión Europea y la Universidad Técnica de Ambato.

En los últimos años, ejerció funciones como Director de Cooperación Internacional en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Nabón. Actualmente se desempeña como Director Nacional de Cooperación en la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas (AME).

Finalmente, ha realizado varios cursos en cooperación internacional, diplomacia y relaciones internacionales. En lo que respecta al tema lingüístico, tiene manejo de idiomas ruso e inglés.